

## Retour à l'accueil

### FEUILLET PAROISSIAL SAINT-MAXIME 10 septembre 2023

#### Secrétariat et Presbytère

Tél : 450 681-1977 / 450 681-1040  
3 700, boul. Lévesque Ouest, Laval H7V 1E8

Ouverture du bureau : Lundi, mercredi et vendredi de 9 h 30 à 13 h.

Courriel de la paroisse : [stmaxime@bellnet.ca](mailto:stmaxime@bellnet.ca)

Courriel du curé : [pascalcyr00@gmail.com](mailto:pascalcyr00@gmail.com)

Site internet : <http://www.paroissesaintmaxime.org>

Partage Saint- Maxime : 450 973-4242. Ouvert du lundi au vendredi de 9 h à 16 h 30.

### Nouvelles et événements de la semaine

- Après une petite fermeture temporaire pour l'inventaire, le bazar St-Maxime réouvriras portes le lundi 11 septembre aux heures habituelles.
- La messe du lundi revient à son heure habituelle de 16h30.
- L'église actuellement est en train de se refaire une beauté. De grands travaux ont lieux actuellement sur la maçonnerie extérieure. Lors des messes du matin de mardi et jeudi il y a une possibilité d'être dérangés à cause du bruit. Nous nous excusons pour ces dérangements et ferons tout ce qui est possible pour améliorer la situation.
- Officiellement La catéchèse commencera bientôt. Pour les parents intéressés, il y aura une rencontre d'information le 10 septembre après la messe de 11h. Une autre rencontre aura lieu le 17 septembre, après la messe, à l'arrière de l'église dans la salle André-Rivest.
- Notre cession d'automne d'Alpha commencera bientôt. N'attendez pas pour vous inscrire le plus tôt possible, cela nous permettra de nous organiser.  
Pour information et inscription veuillez contacter Élisabeth Boily au 450-416-4309  
[elisabethboily333@gmail.com](mailto:elisabethboily333@gmail.com)



*À Saint-Maxime nous sommes une communauté unie, ouverte, accueillante et attentionnée. Nous formons une famille de disciples joyeux et engagés, cheminant dans l'Esprit pour devenir des sanctuaires du cœur de Jésus, et qui favorisent sa rencontre.*

# HORAIRE DES MESSES ET ACTIVITÉS

## Messes dominicales

Samedi : 16 h 30  
Dimanche : 8 h 30  
11 h

## Messes en semaine

Lundi, mercredi et vendredi : 16 h 30  
Mardi, jeudi et samedi : 8 h 30

Chapelet : 30 minutes avant chaque messe de semaine.  
Sacrement du pardon : Disponible avant ou après les messes.

## Adoration

Lundi, mercredi et vendredi : 17 h - 18 h  
Mardi, jeudi et samedi : 9 h - 10 h

## Famille du Sacré-Cœur

Vendredi : 16 h 30

## Légion de Marie

Mardi et samedi : 9h

## Cœur d'accueil de Jésus

Mercredi : 20 h - 21 h      Zoom seulement 899281 6257

---

---

## VOS OFFRANDES DU 3 SEPTEMBRE

Quête : 1 220 \$      Lampions : 251 \$  
Quête Bellerive : 22 \$      Quête Villagia : 33 \$

---

---

La lampe du sanctuaire brûle du 9 au 16 septembre 2023  
en mémoire de Pierre Fournier



## INTENTIONS DES MESSES

### Samedi 9 septembre

8 h 30 : Pierre Fournier ..... Offrandes aux funérailles

16 h 30 : Mario Dionne ..... Une amie

### Dimanche 10 septembre

8 h 30 : Nicolle Renaud ..... La succession

11 h : Charles Gravel ..... Ses enfants

Lundi 11 septembre 16 h 30 : Défunts familles Desrocher et Renaud ..... Nicole

Mardi 12 septembre 8 h 30 : Lise Gagné ..... Francyne Charbonneau

Mercredi 13 septembre 16 h 30 : Aux intentions de Louise Laurier et Sylvain Carrier

Jeudi 14 septembre 8 h 30 : Action de grâce ..... Jacques et Aida Bédard

Vendredi 15 septembre 16 h 30 : Action de grâce à la Ste Vierge ..... Marie Nancy

### Samedi 16 septembre

8 h 30 : Anna Halmova et Karol Halmo ..... Leur Fille

16 h 30 : Suzanne Asselin ..... Offrandes aux funérailles

Paulette Plouffe ..... Offrandes aux funérailles

### Dimanche 17 septembre

8 h 30 :

11 h : Giusseppina Demechele ..... Concetta et Adamo

---

### *Pensée du jour :*

« Les saints dérangent parce que leurs vies nous invitent à sortir de la médiocrité »

*Pape François*

## Saint-Maxime dans les pas de Jean-Paul II

Nous attribuons à Jean-Paul II l'expression « La nouvelle évangélisation ». Il y a déjà plusieurs années déjà, le Pape lançait l'invitation à mettre en œuvre une « nouvelle évangélisation ». Depuis tout temps l'évangélisation a été pour l'Église et pour les chrétiens, une mission de première importance. Alors pourquoi parler de « nouvelle » évangélisation ? N'est-ce pas toujours la même réalité qui est en cause ? En quoi donc est-elle « nouvelle » ? Elle est nouvelle parce que l'on s'adresse à une nouvelle culture qui a été déchristianisée. Nouvelle par une *ardeur* que veut insuffler l'Esprit. Nouvelle par des *méthodes* qui s'appliquent aujourd'hui. Nouvelle en son *expression* dans les mots de nos jours. Mais c'est toujours la même **Bonne Nouvelle** qui est vécue et annoncée.

Au cours des prochaines années vous allez être sensibilisé et vous allez prendre part à de nouvelles façons de faire des choses en communauté ; tout en conservant des anciennes démarches mais qui sont encore aptes à affronter le monde d'aujourd'hui. Pourquoi on le fait ? c'est pour être apte à rejoindre le monde dans la culture d'aujourd'hui. Nous le savons que ce n'est pas parce que les gens ne croient plus, qu'ils n'ont plus besoin de lui.

Nous ne pouvons pas tout changer du jour au lendemain. Nous fonctionnerons progressivement en conservant notre vision comme objectif. Mais nous allons nous donner des objectifs annuels, réalistes, réalisables et évaluables, afin de nous faire avancer progressivement.

Notre premier objectif cette année est le mouvement **Alpha**. Pourquoi ? L'objectif premier est de faire de nouveaux disciples mais aussi avec les personnes qui sont là ; de revivifier leur foi et les transformer en disciples missionnaires. Bien qu'il y ait plusieurs outils qui peuvent nous aider. Nous croyons qu'Alpha est le meilleur moyen connu actuellement. En soi ce mouvement représente une micro Église actuelle, avec une nouvelle ardeur, une nouvelle méthode et une nouvelle façon de l'exprimer, tout en conservant l'essentiel de notre foi qui est le kérygme.

J'ajoute à nos objectifs de cette année « **l'Expérience du dimanche** » afin de faire de notre plus belle activité, un lieu séduisant pour les personnes en recherche de sens (accueil, chants, catéchèses et liturgie vivante). Notre troisième objectif est de changer en église la culture individualiste à une **vie communautaire** plus dynamique. Vous avez sûrement aperçu au début de la messe l'invitation à faire connaissance avec quelqu'un.

Tout au cours de l'année j'écrirai un petit mot afin de faire comprendre le processus dans lequel nous sommes entrés. J'espère être lu par d'autres personnes qui ne lisent pas le semainier. Sinon comment me faire entendre pour que les personnes adhèrent à ce changement beau et prometteur mais assez radical.

En conclusion, quelle attitude les chrétiens sont-ils donc appelés pour répondre au défi de la nouvelle évangélisation, selon Jean-Paul II ?

*« La sainteté-sanctification doit aussi être le fondement de notre mission d'évangélisation. [...] Le premier lien est que notre sainteté est une condition établie par Dieu lui-même pour rendre notre évangélisation plus féconde. [...] Le second lien est que la force surnaturelle de tout notre travail d'évangélisation vient du don de l'Esprit, c'est-à-dire du dynamisme de notre sanctification. [...] Un troisième lien ressort maintenant, et c'est le plus profond. La sainteté en elle-même devient évangélisation. La sainteté-évangélisation devient annonce de Jésus-Christ et, en fait, le don même du Christ »*

[Collectif, Appelés à évangéliser, coll. Pneumatèque/Chemin...](#)

## LECTURES DE LA MESSE

### PREMIÈRE LECTURE

« Si tu n'avertis pas le méchant, c'est à toi que je demanderai compte de son sang »  
(Ez 33, 7-9)

Lecture du livre du prophète Ézékiel

La parole du Seigneur me fut adressée : « Fils d'homme, je fais de toi un guetteur pour la maison d'Israël. Lorsque tu entendras une parole de ma bouche, tu les avertiras de ma part. Si je dis au méchant : « Tu vas mourir », et que tu ne l'avertisses pas, si tu ne lui dis pas d'abandonner sa conduite mauvaise, lui, le méchant, mourra de son péché, mais à toi, je demanderai compte de son sang.

Au contraire, si tu avertis le méchant d'abandonner sa conduite, et qu'il ne s'en détourne pas, lui mourra de son péché, mais toi, tu auras sauvé ta vie. »

– Parole du Seigneur.

### PSAUME

**R/ Aujourd'hui, ne fermez pas votre cœur,  
mais écoutez la voix du Seigneur ! (Cf. Ps 94, 8a.7d)**

Venez, crions de joie pour le Seigneur,  
acclamons notre Rocher, notre salut !  
Allons jusqu'à lui en rendant grâce,  
par nos hymnes de fête acclamons-le !

Entrez, inclinez-vous, prosternez-vous,  
adorons le Seigneur qui nous a faits.

Oui, il est notre Dieu ;  
nous sommes le peuple qu'il conduit.

Aujourd'hui écouterez-vous sa parole ?  
« Ne fermez pas votre cœur comme au désert,  
où vos pères m'ont tenté et provoqué,  
et pourtant ils avaient vu mon exploit. »

## DEUXIÈME LECTURE

« Celui qui aime les autres a pleinement accompli la Loi » (Rm 13,8-10)

Lecture de la lettre de saint Paul Apôtre aux Romains

Frères, n'ayez de dette envers personne, sauf celle de l'amour mutuel, car celui qui aime les autres a pleinement accompli la Loi. La Loi dit :

Tu ne commettras pas d'adultère, tu ne commettras pas de meurtre, tu ne commettras pas de vol, tu ne convoiteras pas.

Ces commandements et tous les autres se résument dans cette parole : Tu aimeras ton prochain comme toi-même. L'amour ne fait rien de mal au prochain.

Donc, le plein accomplissement de la Loi, c'est l'amour.

– Parole du Seigneur.

## ACCLAMATION

**Alléluia. Alléluia.**

Dans le Christ, Dieu réconciliait le monde avec lui :  
il a mis dans notre bouche la parole de la réconciliation.

**Alléluia.**

## ÉVANGILE

« S'il t'écoute, tu as gagné ton frère » (Mt 18, 15-20)

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Si ton frère a commis un péché contre toi, va lui faire des reproches seul à seul. S'il t'écoute, tu as gagné ton frère. S'il ne t'écoute pas, prends en plus avec toi une ou deux personnes afin que toute l'affaire soit réglée sur la parole de deux ou trois témoins. S'il refuse de les écouter, dis-le à l'assemblée de l'Église ; s'il refuse encore d'écouter l'Église, considère-le comme un païen et un publicain. Amen, je vous le dis : tout ce que vous aurez lié sur la terre sera lié dans le ciel, et tout ce que vous aurez délié sur la terre sera délié dans le ciel.

« Et pareillement, amen, je vous le dis, si deux d'entre vous sur la terre se mettent d'accord pour demander quoi que ce soit, ils l'obtiendront de mon Père qui est aux cieux. En effet, quand deux ou trois sont réunis en mon nom, je suis là, au milieu d'eux. »

– Acclamons la Parole de Dieu.

**[Retour à l'accueil](#)**